



DIRESA realiza feria de plantas medicinales en el Hospital Regional

Actividad se realiza en el marco de los derechos de género e interculturalidad

Con la finalidad de fortalecer la interacción positiva, entre los servicios de salud y los Agentes de la Medicina Tradicional y Alternativa, revalorando estas prácticas, que permitan acortar las brechas entre la medicina tradicional, alternativa o complementaria con la medicina occidental o científica, en beneficio de la población de la comunidad, la DIRESA hoy realizó una Feria de Plantas Medicinales.

La Feria de Plantas Medicinales o Feria de Salud intercultural con los Agentes de Medicina Tradicional, revalorando las formas tradicionales de curar sin causar efectos nocivos a la salud, se realizó en el patio del Hospital Regional de Cajamarca y participaron 16 Agentes de medicina tradicional quienes presentaron y ofertaron sus plantas y productos para prevenir y/o curar ciertas enfermedades.

La actividad fue organizada por la Dirección Regional de Salud Cajamarca, a través de la Unidad de Derechos, Género e Interculturalidad, en coordinación con el Dr. Martín Albán Olaya - Médico Salubrista y el Presidente de la Asociación de Agentes de Medicina Tradicional, Alternativa o Complementaria de Cajamarca.

Vale recalcar que desde la existencia de la Asociación de Agentes de Medicina Tradicional, promovida por EX- INMETRA Instituto de Medicina Tradicional, se realizó el Primer Foro Regional de Salud Intercultural realizado en la UNC el año 2004 y a partir de allí el trabajo ha sido fuertemente impulsado por Unidad de Derechos Género e Interculturalidad - Área de Participación Comunitaria de la Dirección Ejecutiva de Promoción de la Salud PROMSA-DIRESA Cajamarca, donde como único propósito se tiene el acortamiento de brechas entre la medicina occidental y la medicina tradicional alternativa y complementaria; así como la reorientación de prácticas saludables para evitar efectos nocivos, uso y abuso de plantas medicinas otros procedimientos que ocasionen efectos que ocasionen daños a la salud de la población.



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

El Perú es una nación heterogénea multiétnica y multicultural por lo tanto es necesario admitir tales características para conocer valorar y reivindicar las concepciones que tiene la población peruana sobre el proceso de salud y enfermedad.

La medicina tradicional abarca una amplia variedad de terapias y prácticas que varían entre países y entre regiones. En algunos países se denomina medicina «alternativa» o «complementaria, estas formas tradicionales de curar se viene utilizando desde hace miles de años, y sus practicantes han contribuido enormemente a la salud humana.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 25 de junio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA